

4
2023

Taiwan Note

花蓮へ旅行

生活が落ち着いてきたので旅行に行ってきました。

15日
16日

花蓮

旅行

▷▷▷鉄道の乗車券▷▷▷

Train No.170を見落としていて、
280に乗ってしまった。
あれ？今よく見たら、鉄道番号と
発車時刻がチグハグなようだ。
そんなこともある。

ルームメイトが
「この人が手に持ってるのタピオカ？」
と言うので、斬新な発想にとても笑った。
多分ちがう。

太平洋公園



移動も旅行の醍醐味。

さっそく乗り間違える。

まずは台湾の地下鉄・捷運に乗り松山まで行く。
松山からは鉄道に乗って、いざ花蓮へ。
一番はじめに来た列車に安直に乗つたら違う列車
だった（本当は次の列車だった）。



水辺で景色を楽しむ

花蓮は自然が豊かで景色が良い。今回の旅行は海辺できれいな石探しをしたり、車（2人乗りバイクのようなもの）で川に入ったり、やたらと水辺に行つた。潮風で髪の毛は終始ベタベタ、でも楽しかったから良し。左の写真は太魯閣渓谷の川で、とても美しいターコイズ色をしていた。

やさしい味の料理

二日目のお昼は中華料理屋さん定番の回転テーブルがあるお店へ（下写真）。魚料理も野菜料理もクセや脂っこさがなく美味しかった。八角（台湾の肉料理によく入っているスパイス）が苦手な人でも食べられると思う。



トラブルも楽しい旅行

乗り間違いは2駅すぎた辺りで気づき、途中下車して、すぐに正しい列車にのることができた。間違えた列車も花蓮行だから、停車駅がまったく同じで助かった。事が過ぎてしまえば少しドキドキしたのも思い出の一つ。

雪花冰（かき氷）



ブルーベリーとプリンがのっている。タピオカ系の飲料にもプリンがのっているメニューが存在する。

太魯閣渓谷（タロコ）



ある場所で空を見上げると
岩の隙間が台湾に見えるよ！
と、ガイドさんがニコニコで
教えてくれた。